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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

田川警察署協議会 
 

 開催年月日時 
 令和５年２月６日 午後４時３０分 から 

 令和５年２月６日 午後５時３０分 まで 

開 催 場 所 田川警察署 会議室 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下８名 

警 察 署 
署長、地域管理官、刑事管理官、総務課長、 
生活安全課長、警備課長 

議 事 概 要 

 

（Ａ４） 

【会長挨拶（要旨）】 

 田川警察署の皆様には田川地区の安全・安心を守っていただき感謝している。委員

の皆様には、忌憚のない意見を申し出ていただき、田川警察署の業務運営の一助とな

ればと考えている。 

【署長挨拶（要旨）】 

 本日は大変お忙しい中、お集まりいただきお礼申し上げる。 

委員の皆様から警察活動に対する率直な意見・要望を頂戴し、本日の会議がより意

義のあるものとなるようお力添えをお願いする。 

【報告事項等】 

１ 警察署協議会会長連絡会議の開催結果（会長） 

(1)   中央警察署協議会の活動報告について 

(2)  筑紫野警察署協議会の活動報告について 

(3)  久留米警察署協議会の活動報告について 

２ 田川警察署の令和４年の治安概況（署長） 

(1)  暴力団関連犯罪の検挙状況 

(2) 飲酒運転による交通事故発生件数及び飲酒運転検挙件数 

(3) 性犯罪の発生状況 

(4) 刑法犯認知件数 
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(5) 交通事故発生状況 

(6) ニセ電話詐欺発生状況 

(7)  ストーカー・ＤＶ事案への的確な対応 

(8) 暴走族対策 

(9) 検挙事例 

【質疑応答】 

 ○ 委員から「先日、小学校近くの道路の白線が消えていたため、地元の交番に申

し入れたら迅速に対応してもらえた。」旨の発言があり、署長から「お話いただ

いた件では迅速に対応できたということであるが、今後も必要あれば連絡をいた

だき、関係機関との連携を図る。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「暴走族対策として管理者対策を行ってギャラリーを排除した結果、

暴走族を減らすことができたという説明があった。大変素晴らしい取組だと思

う。」旨の発言があった。 

〇 委員から「高齢者が被害となる事件等が日本全国で発生しているが、警察とし

てどのような対策をしているのか。」旨の質疑があり、署長から「生活安全課員

を中心に高齢者や民生委員が集まるような会合でニセ電話詐欺などに関する注意

喚起を随時行っている。また、通報等で現場に赴いた警察官が防犯指導等を行う

こともあり、あらゆる機会を通じて注意喚起を行うようにしている。」旨の回答

があった。 

〇 委員から「高齢者を狙った強盗事件等で、多くの方が不安に感じていると思う

が、パトカー等で巡回する際にマイク広報等をしていただいたら、地域住民もよ

り安心できると思うがどうだろうか。」旨の質疑があり、署長から「時間や場所

等を考慮しながら、対応できることは対応させていただく。」旨を回答した。 

〇 委員から「身近に詐欺の被害に遭いそうになった方がいたので『まっ太フォン』

を勧めることができた。警察署協議会で教えてもらっていたことを地域のために

役立てることができて、とても良かったと思っている。」旨の発言があった。 

〇 委員から「地元の中学校の前には横断歩道がないため、子供たちがなかなか道

路を渡ることができない。何とか設置できないだろうか。」旨の質疑があり、署

長から「道路状況等を踏まえ検討する。」旨の回答があった。  

【閉会】 

 以上で警察署協議会を閉会する。 


